



**Dimanche 12 janvier – C
Baptême du Seigneur**

Une Épiphanie pour trois marches vers le Seigneur

Trois grandes manifestations sont célébrées dans la solennité de l'Épiphanie : la visite et l'adoration des Mages, le baptême de Jésus dans le Jourdain et la parole que le Père fait entendre, et enfin le miracle des noces de Cana, image des noces éternelles avec le Seigneur. On pourrait y voir une progression, un chemin qui nous est proposé pour suivre le Sauveur et entrer dans son plan de Salut.

Comme les Mages, nous sommes d'abord invités à reconnaître dans l'enfant de la mangeoire le Fils de Dieu fait homme. De là, comme eux, nous devons rentrer chez nous par un autre chemin, c'est-à-dire abandonner toutes nos idoles... et elles sont nombreuses.

Ayant franchi ces premiers obstacles, la parole de Jean « *Lui vous baptisera dans l'Esprit-Saint et le feu* » doit pénétrer nos oreilles et parvenir à notre cœur lorsque celles du Père déclarent : « *Toi, tu es mon Fils bien-aimé ; en toi, je trouve ma joie* ». Ainsi, nous sommes assurés de l'amour de Dieu et de ses attentions envers nous : immergés dans l'Esprit-Saint et le feu de l'Amour Divin, nous sommes les objets de toutes ses pensées. C'est certainement, en cette année Sainte qui vient de commencer, une parole de fondation pour nous ouvrir à l'Espérance. C'est elle qui, comme le dit Paul à Tite, « *nous fait devenir en espérance héritiers de la vie éternelle* ». Pour l'Espérance, nous avons toute cette année 2025 afin de l'approfondir et de la laisser conduire nos vies.

Arrive alors notre troisième manifestation à Cana. Là, Jésus transforme l'eau de nos vies terrestres dans le vin de la vie de l'Alliance que symbolise le mariage qui y est célébré. C'est un peu le but du chemin que nous montre le Seigneur, tout en nous faisant ressentir les limites de toutes nos actions, même les meilleures, et que la route n'est pas finie.

En effet, ne l'oublions pas, la solennité de l'Épiphanie se situe au commencement de l'année. Elle doit cependant nous instruire et nous conforter dans l'assurance que le Seigneur nous aime plus que tout et qu'Il tient à notre disposition tous les moyens d'entrer en communion avec Lui. A nous de nous y mettre !

Père Yannick

Basilique N.-D. du Perpétuel Secours

55, bd de Ménilmontant - 75011 Paris

☎ 01 48 05 94 93

secretariat@basilique-ndps.fr

Site : www.basilique-ndps.fr



Horaires des messes :

Dimanche : 10h30 et 19h

Lundi : 19h

Du mardi au samedi : 12h (*sauf vacances scolaires*) et 19h

Confessions : Mardi à vendredi : 17h30-18h45 –
Samedi : 10h30-11h45

Annonces paroissiales

Dimanche 12 janvier : Baptême du Seigneur. Fête

10h30 : Messe
17h30 : Chapelet
18h00 : Adoration eucharistique
18h30 : Office des vêpres
19h00 : Messe

Messe à 12h : du mardi au samedi, *sauf vacances scolaires.*

Messe à 19h : du lundi au samedi (messe anticipée)

Adoration eucharistique : du lundi au vendredi à 19h30

Chapelet : du lundi au vendredi à 18h15 et le samedi à 11h15

● **Lundi 13 janvier : Saint Hilaire**, évêque de Poitiers, Docteur de l'Eglise
à 18h30 : réunion de l'Amitié Judéo-Chrétienne de l'Est parisien (entrée par la crypte).

à 19h15 : réunion du Groupe de prière des Mères (entrée par la crypte)

● **Mercredi 15 janvier : Saint Rémi**, Evêque de Reims

● **Jeudi 16 janvier : Sainte Marie, Refuge des Pêcheurs**

à 14h30 : réunion du Mouvement Chrétien des Retraités (M.C.R.) (entrée par la crypte)

● **Vendredi 17 janvier : Saint Antoine**, abbé en Haute Egypte. *Mémoire.*

● **Samedi 18 janvier** : Début de la Semaine de Prière pour l'Unité des Chrétiens

à 12h00 : messe solennelle avec orgue, en l'honneur de la Bienheureuse Vierge Marie.

à 15h00 : Conférence par l'Association Notre-Dame de Toute Pitié (entrée par la crypte). Voir encadré.

à 17h15 : catéchisme pour les enfants du CE1 au CM2 (entrée par la crypte)

à 19h00 : messe anticipée

● **Dimanche 19 janvier : 2^e dimanche du Temps Ordinaire**

Eveil à la Foi au cours de la messe de 10h30

Catéchèse sur le mariage après les messes de 10h30 et 19h00

Attention : changement de date pour le vide-placard

Le vide-placard qui devait avoir lieu les 10, 11 et 12 janvier 2025 est reporté à une date de février non encore non fixée. Nous vous tiendrons informés.

Anniversaires de mariages / week-end Fiancés

Le dimanche 26 janvier, pour faire mémoire du sacrement de mariage dont la catéchèse aura lieu dimanche 19 janvier, la paroisse célébrera les **anniversaires de mariage des paroissiens**. Afin de pouvoir les célébrer dans la joie, nous vous proposons de vous faire connaître, vous qui célébrerez un anniversaire de mariage cette année. Evidemment, nous pensons au 25 et 50 ans, voire aux 60 et plus, mais aussi à tous les autres entre 1 et 70. Merci de nous faire parvenir vos noms par l'intermédiaire du secrétariat, afin que nous puissions avoir une liste et prévoir les petits cadeaux.

Ce dimanche sera aussi celui où la communauté accueillera **les personnes qui se préparent à célébrer leur mariage cette année**. Nous comptons sur les plus anciens pour leur offrir un exemple et un témoignage qu'ils puissent garder toute leur vie.

Et bien sûr, nous ferons un petit apéritif pour célébrer tout cela encore mieux !

Venez parler de vos animaux !

Nous vous rappelons la conférence qui sera donnée par l'association Notre-Dame de Toute Pitié le **samedi 18 janvier 2025 à 15h00** (entrée par la crypte).

N'hésitez pas à venir **parler de vos animaux**, après la conférence sur Saint Roch qui sera donnée par une bénévole de l'Association. Les enfants sont également les bienvenus pour parler de leurs petits compagnons à quatre pattes !

Quête pour les Séminaires

Le dimanche 26 janvier aura lieu la quête annuelle en faveur de l'Œuvre des Vocations. Cette quête contribue au financement de la formation des près de 150 séminaristes et jeunes en année de fondation spirituelle pour les 8 diocèses d'Île-de-France. Cette formation revient à 33.000 € par séminariste et par an, et est financée uniquement grâce à la générosité des donateurs de l'Œuvre des Vocations.

Il existe plusieurs moyens de donner par le biais des tracts-enveloppes distribués lors des messes et sur le site <https://www.oeuvresdesvocations.fr/>

L'Œuvre des Vocations, fondation canonique autonome dont l'origine remonte à 1644, est la seule structure à prendre en charge les frais liés à la formation des séminaristes et des jeunes en année de fondation spirituelle en Île-de France. Merci d'avance pour votre geste !

Semaine de prière pour l'unité des chrétiens



Chaque année, le principal temps fort œcuménique demeure la « *Semaine de prière pour l'unité chrétienne* » qui, depuis 1908, rassemble des chrétiens de toutes confessions.

Cette année marque le 1700^e anniversaire du premier concile

œcuménique chrétien, qui se tint à Nicée, près de Constantinople, en 325 après Jésus Christ. Cette commémoration nous offre une occasion unique de réfléchir à la foi commune des chrétiens et de la célébrer, telle qu'elle est exprimée dans le Credo formulé lors de ce concile.

Le thème de cette année sera « *Crois-tu cela ?* » (Jean 11, 26). La Semaine de prière pour l'unité des chrétiens 2025, qui aura lieu **du 18 au 25 janvier**, est une invitation à puiser dans cet héritage commun et à pénétrer plus profondément dans la foi qui unit tous les chrétiens. La célébration régionale aura lieu le **mardi 21 janvier à 20h30** au temple de l'Eglise protestante unie de l'Annonciation, 19 rue Cortambert - 75116 Paris. Prédication par Monseigneur Laurent Ulrich, Archevêque de Paris.

Prière pour l'unité des chrétiens

Seigneur Jésus,
Qui, à la veille de mourir pour nous,
as prié pour que tous tes disciples soient parfaitement un,
comme toi en ton Père, et ton Père en toi,
fais-nous ressentir douloureusement l'infidélité de notre désunion.

Donne-nous la loyauté de reconnaître et le courage
de rejeter ce qui se cache en nous d'indifférence,
de méfiance, et même d'hostilité mutuelle.
Accorde-nous de nous rencontrer tous en toi,
afin que, de nos âmes et de nos lèvres,
monte incessamment ta prière pour l'unité des chrétiens,
telle que tu la veux, par les moyens que tu veux

En toi, qui es la charité parfaite,
fais-nous trouver la voie qui conduit à l'unité,
dans l'obéissance à ton amour et à ta vérité.
Amen.